

たわら  こ
がっこう
学校だより **田原っ子**

No.20 (3月号)

たわらしょうがっこうちょう うえいだいすけ
田原小学校長 上井大介

がっこうきょういくもくひょう
☆学校教育目標☆

みすか かたい み じしゆてき しゆたいてき と く む ことのできる子ども
「自ら課題を見つけ、自主的・主体的に取り組むことのできる子ども」

れいわ ねんと がっこう かつどうてーま
☆令和3年度 学校の活動テーマ「つながり」

てーまじつげん む きーわーど
☆テーマ実現に向けた5つのキーワード☆

◆あいさつ ◆共感と安心感 ◆感謝 ◆チャレンジ ◆家庭・地域とのつながり



こうない そつぎょう お ぶんいき
♪校内は、卒業に向けた雰囲気です！！♪

ねんせい そつぎょうしき せま がっこうない
6年生の卒業式が迫ってきました・・・。学校内は1
ねんせい ねんせい そつぎょう いわ ぶんいき
～5年生も6年生の卒業をお祝いしようという雰囲気
になっています。お世話になった6年生ですもんね！もち
ろん、6年生の卒業式の練習も順調に進んでいます。
ことし かんせんしょうたいさく こう しき ねんせい
今年も感染症対策を講じた式となります。6年生や
ほごしゃ みなさま しんぱい めん
保護者の皆様にはご心配やご不便をおかけしますが、



りかい きょうりよく ねが
ご理解、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いたします。

いっとき くら ころな かんせん おち つ ゆだん きんもつ
一時に比べれば、コロナの感染も落ち着いてきました。しかし、まだまだ油断は禁物で
す！！「マスクの着用」、「こまめな手洗い」、「換気」等々の対策の徹底を行っていき
ましょう。



かくいいんかい みな
◆PTA各委員会の皆さん、ありがとうございました！◆

がつ にち ど やす ちくいいんかい せいかつほうどういいんかい ひら
3月5日(土)、お休みのなかでしたが、PTA地区委員会、生活補導委員会が開かれました。

ちくいいんかい
＜地区委員会＞

ひ こんねんと らいねんと ちくいいん いちどう かい
この日は、今年度と来年度の地区委員さんが一堂に会し、
ひきつ ほか どうこうはんしゅうごうばしょ つうがくろ かくにん
引継ぎの他、登校班 集合場所や通学路の確認などを
おこな こんねんと ちくいいん みな
行っていただきました。まずは、今年度の地区委員の皆さん、
ありがとうございます。おかげさまで子どもたちは
あんぜん どうこう らいねんと ちくいいん みな せわ
安全に登校できました。来年度の地区委員の皆さん、お世話
になります。地区委員の皆さんだけではなく、ちいき ほごしゃ
の皆さん全体で子どもたちの見守りの意識向上に努めていただきますようお願いいたします・・・。



せいかつほうどういいんかい
＜生活補導委員会＞

とうしょ がつ にち よてい たいいくかん わくくす さぎょう おこな いちねん いちど
当初2月5日に予定していた体育館のワックスがけの作業を行っていただきました。一年に一度

このようにきれいにしていただくことで、子どもたちが気持ちよく安全に活動ができます。また、目前に迫った卒業式もきれいな床で行うことができます。今年度の振り返りのなかでは、「やってよかった」「大人同士のつながりもできて楽しかった」などの声があったと聞きました。そうですね。子どもたちのために何かするとき大人同士がつながることって大切ですね。ありがとうございました。



その他、PTAの予算を使って、様々な物品を購入いただきました。



まず、拡大コピー機（左写真）。これは教員が授業するときに児童と同じプリントを黒板などに貼るために拡大したり、卒業式の式次第などの作成等に使用させていただきます。これまでのものが文字がかすれたりするなど不具合が生じておりました。

（下写真）を全クラス分購入していただきました。コロナ禍で今年度はオンラインを活用した取り組みを進めてまいりました。しかし、ハード、ソフト両面ともに、まだまだ整備できていない状況のなか、皆さんにもご迷惑をおかけしたことをおもいます。この装置を活用すれば、また少し前進できるものと考えています。もちろん、学校にお越しいただけるのが一番なのですが。

また、パソコン用のWebカメラ、マイク、スピーカー



以上、学校で子どもたちのために大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

◆1、2年生に素敵なプレゼントが届きました！◆



コロナ禍以前は1年生と地域の福祉委員会の皆さんと活動する「世代間



交流」の時間を設けて、簡単なおもちゃ作りなどをして交流していました。しかし、コロナ禍でここ数年は、できていません・・・。1年生にとって地域の方々と遊びや工作をとおりして交流できる機会であり、とても楽しんでいた行事だけに

残念です。そのなか、「田原台・さつきヶ丘地区校区福祉委員会さん」から、「世代間交流ができないので・・・」と「紙トンボ」が届きました。簡単に作れます。今の3年生以上の皆さんももらったよね。作り方は覚えてるかな？お家でもぜひ一緒につくって触れ合ってください。併せて、一人2本の鉛筆もいただきました。大切に使うね。

★田原小の子どもたちは、給食をよく食べます！2★

2月も市内小学校で「よく食べている」の割合が一番高かったです！特に6年生がよく食べているようです！素晴らしい！！とてもうれしいことですね！これからも好き嫌いをせずにしっかりと食べましょう！

裏面に学校教育アンケートのデータを掲載しています。